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Você não consegue ligar os pontos
olhando pra frente; você só consegue
ligá-los olhando pra trás. Então você
tem que confiar que os pontos se
ligarão algum dia no futuro. Você tem
que confiar em algo – seu instinto,
destino, vida, carma, o que for. Esta
abordagem nunca me desapontou, e
fez toda diferença na minha vida.
Steve Jobs

https://www.pensador.com/autor/steve_jobs/
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INTRODUÇÃO

 O Grupo Espiritualismo Racional e Científico Cristão foi

criado por mim, Flavio Faria e por Márcia Teixeira em

meados de 2023. 

  

 Em função das determinações das autoridades

sanitárias em 2022, proibindo as atividades filosófico-

religiosas de qualquer tipo ou vertente, em função do

risco de contaminação pelo virus da COVID-19, amigos

meus, portadores de forte mediunidade, acostumados

a trabalhos espiritualistas constantes, obviamente se

desequilibraram. 

  

 Sabemos da importância que o trabalho pelo Bem,

sem interêsses mesquinhos de ordem material, feito

por médiuns, em instituições idôneas, é fundamental

para a manutenção de uma vida equilibrada e feliz

para os mesmos.
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 Senti, também por força da minha profissão de

psicólogo, uma certa obrigação de desenvolver

uma forma de ação que fosse benéfica para estes

amigos com sensibilidade aflorada. 

  

 Sabemos que o Universo atua através de Leis e a

Lei de Atração de Pensamentos é uma realidade,

trazida desde 1910 por Luiz José de Mattos e mais

uma vez em minha vida, pude experimentar seus

efeitos...

  

 A vontade colocada em ação me trouxe o

material, a pessoa, o raciocínio na direção

adequada, os conteúdos e a possibilidade real de

estabelecermos a maneira certa de trabalhar

espiritualmente através da internet.
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 O princípio basilar é muito simples.

 Uma vez sabido e convencido desde há muito por Luiz José
de Mattos de que  o pensamento  é a  chave  para tudo e
nada o impede, nem distância física muito menos
obstáculos materiais, tal trabalho poderia ser realizado à
distância de onde quer que estivéssemos, desde que
conectados ao vivo e a cores por uma ferramenta própria,
no nosso caso, uma sala virtual na plataforma Google Meet,
de alcance mundial instantâneo, em alta fidelidade de
imagem e som, seguindo uma disciplina firme e coesa já
experimentada desde há muito.
 Nâo demorou para que um grupo de estudiosos da
espiritualidade, livres-pensadores do Bem, acostumados ao uso
otimizado do raciocínio-lógico, entendesse os princípios por nós
expostos e concordasse em experimentar esta nova forma de
trabalho, que obedece criteriosamente aos princípios expostos
por Padre Antonio Vieira, através da mediunidade de Maria
Thomázia, fielmente implantados por Luiz José de Mattos, no
que diz respeito à formação da corrente fluídica, a base que
fornece o caminho para equipes astrais aqui atuarem e a
segurança para os encarnados diretamente envolvidos, também
quanto ao número mínimo de componentes e as características
fundamentais de cada um, descritas na nossa obra básica “Luiz
José de Mattos e o Espiritualismo Racional e Científico Cristão
para o século XXI”, disponibilizada gratuitamente em nosso ‘site’
www.erccristao.top
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 Escolhemos, para implantar nossas práticas, a
fundamentação teórica do Espirithismo Racional e
Scientífico (Christão) em sua quarta edição, de 1925,
publicada seis meses antes do desencarne do seu
fundador e codificador Luiz José de Mattos, por
considerarmos o ápice de sua intelectualidade física,
com práticas impcáveis, seguras, eficientíssimas para
os objetivos dos nossos trabalhos, ou seja, promover
a identificação, o acolhimento, o esclarecimento, o
reequilíbrio básico e o encaminhamento dos irmãos
em essência desencarnados, em desequilíbrio
temporário, na já sobrecarregada atmosfera fluídica
do planeta Terra, para as regiões de decantação e
purificação de seus corpos fluídicos e tudo o que se
segue, até poderem se aproximar de seus mundos de
vibração espiritual correspondente e seus
desdobramentos a partir disso.
  
 Uma vez determinadas as etapas de cada tipo de
reunião, para evitarmos problemas de ordem
material, muito comuns onde paira a vaidade, o
orgulho, a soberba, ou seja, a tão mencionada
materialidade, resolvemos particularizar toda a
nomenclatura das diferentes etapas das reuniões
bem como criar nossos códigos de palavras indutoras
do estado de sutileza mental alfa, pré-requisito para o
bom desenrolar dos trabalhos mais sublimes. Assim,
foram estabelecidas a Mentalização 1 para Abertura
dos Trabalhos e a Mentalização 2 para a Execução
dos trabalhos.
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 Tal forma mostrou-se um sucesso; as reuniões acontecem em clima
respeitoso, ameno, esclarecedor e,ao final de cada reunião, a
sensação de bem estar envolve a todos os que participam. 
  
 Hoje, com 17 meses de atuação, chegamos a mais de 800 reuniões
realizadas, com vasto material teórico passados pela espiritualidade
superior.
  
 Fomos chamados a atenção com relação à necessidade, também,
de promovermos esclarecimentos mínimos necessários à população
encarnada, de forma a incentivá-los a usarem a arte do bem-pensar
para o bem atrair, divulgada incansavelmente por Luiz José de
Mattos, através também da divulgação destas mensagens da
espiritualidade superior. 
 
 A criação deste eBook, visa preservar as mensagens recebidas da
espiritualidade superior, dentre outras, através da psicofonia e mais
recentemente na modalidade mediúnica da telepatia, nas reuniões
espiritualistas online, pelo nosso grupo desenvolvidas, seguindo
fielmente as orientações de Maria Thomazia e Steve Jobs, nosso
primeiro dirigente astral.

 Com 12 reuniões semanais, em média, sendo 4 reuniões
públicas de Higiene Mental e Esclarecimentos Espirituais e 8
Reuniões de Desdobramentos e Desobsessão Espirituais,
divididas nos períodos da manhã, tarde e noite, colhemos o
material que será exposto, em parte, neste nosso primeiro
livro.
  
 Tais mensagens são dgitadas e disponibilizadas nas nossas
salas virtuais whatsapp (13- 99789-3185), e nas pltaformas,
Facebook, Instagran, Youtube.
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 Visando facilitar a busca pelo bom, compilamos as
mensagens transmitidas neste primeiro ano e meio de
ativdades de alguns dos espíritos que comumente se
manifestam em nossas reuniões.
 O grupo conta com a presença de oito instrumentos
mediúnicos que, a partir da designação dos espíritos
formadores das correntes de trabalhos, (Maria
Thomazia e Maria de Oliveira, dois baluartes que muito
ajudaram na implantação do Espirithismo Racional e
Scientífico Christão por Luiz José de Mattos a partir de
1910), nos deixam semanalmente um maravilhoso
material para reflexão.

 APROVEITEM



 Meus caros amigos, que grande alegria espiritual podemos
vivenciar neste grande momento para a Pleiade; momentos de
intensa alegria para os componentes desta reunião, uma reunião
que abrange o planeta-escola Terra para dar continuidade ao
saneamento de espíritos malfeitores quedados, praticando
sempre aquilo que hora, nós tentamos inibir; o mau pela
ignorância dos conhecimentos espirituais.
 Passamos por momentos difíceis no planeta, momentos em que
atravessamos uma grande pandemia, várias cidades inundadas
por enchentes, como esta (Petrópolis) que, por hora, perderam
grandes habitantes; um sofrimento enorme. 
 O medo tomou conta da humanidade e este medo provoca nas
pessoas o desinteresse. A forma de mudar as situações, a falta de
espiritualidade, formada nas mentes humanas provoca o
desacreditar que a vida não termina no túmulo, provoca a corrida
à meterialidade e aos peditórios nas Igrejas, não que com isso
estejamos criticando as religiões, jamais, aqui podemos falar mais
teti a teti porquê são pessoas que têm conhecimento dos graus
de espiritualidade. 
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 MENSAGEM SUPERIOR RECEBIDA AO TÉRMINO DA
PRIMEIRA REUNIÃO

  
 MARIA THOMAZIA

 Sabemos o quanto são necessárias as religiões, para dar
direcionamento aos espíritos que ainda não têm o
conhecimento da sutileza espiritual, a sutileza da
espiritualidade, a sutileza do conhecimento de si mesmo e
do amor ao próximo...
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 É preciso ter força e coragem para assumir a espiritualidade
verdadeira, projetada e fundamentada pelo grande mestre, o
nosso Luiz de Mattos que, em vida física, foi meu esposo.
Trabalhamos junto com muita convicção de que poderíamos
ajudar àqueles que, na ignorância (ignorar) caminhavam sem o
conhecimento da Força Criadora, sem o conhecimento da
Inteligência Universal, aquela que promove a espiritualização da
humanidade.
 Trabalhamos com afinco, trabalhamos, fomos atacados,
sofremos mas não nos entregamos. É isso que queremos dos
verdadeiros espiritualistas, aqueles que confiam em si, que
confiam nos estudos de Luiz de Mattos; não criticando ninguém
mais, mas nos portando como verdadeiros espiritualistas,
buscando entender de fato o que acontece na vida além-túmulo;
esse é o nosso propósito; ajudar aqueles que não conseguem sair
da atmosfera fluídica da Terra. 
 Como são importantes as reuniões de desdobramentos, que ali ,
são arrebatados espíritos dantescos, muitos dêles voltados
somente para o mau por falta de conhecimentos.
 O enfraquecimento de nossos médiuns é grande, pois
entendemos que o medo tomou conta daqueles que não
entenderam de fato, o que se faz dentro de uma escola
espiritualista.
 É preciso força de pensamento, coragem como vós tens agora, de
assumir essa reunião para que possamos atuar de forma límpida,
lúcida nas correntes vibracionais, trazendo estes espíritos para as
áreas de confinamento e os encaminhando aos seus mundos de
origem.
 Ficamos muito felizes, jubilosos e agradecidos por terem sentido
a nossa intuição na forma mais plena, a intuição verdadeira, por
aqueles que se desligaram da vida material e se interessam de
fato pela espiritualidade verdadeira.
 Com todo o congraçamento da Plêiade do Astral Superior, deixo a
minha irradiação superior; Maria Thomazia.
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 MENSAGEM INICIAL DO PRIMEIRO DIRIGENTE
ASTRAL.

 Designado por Maria Thomazia, a principal
orientadora astral das nossas reuniões espiritualistas

online, através do instrumento mediúnico Márcia
Teixeira.

 STEVE JOBS

 Sabemos que a internet é um meio de descobrir a vida em ondas vibracionais;
os pensamentos são ondas vibracionais e são ligados às pessoas que tenham
força de vontade privilegiada num mundo onde a densidade física é muito
grande.
 Sabemos o quanto é difícil para espíritos encarnados em um corpo físico,
entenderem as nossas intuições, mas aqueles que, de verdade se recolhem,
aqueles que, de verdade estão voltados para o bem e querem a felicidade dos
seus irmãos em essência, sabem entender aquilo que queremos dizer. 
 Não há para a espiritualidade nenhuma forma de obstrução para aqueles que
entendem, que têm a mente aberta para a vida, repito que querem ajudar a
humanidade.
 Em minha vida física, jamais conheci a espiritualidade, não tinha noção do que
seria a espiritualidade mas tive a mente aberta, tive o entendimento de que
precisávamos elevar os pensamentos à Deus e congraçarmos, junto com os
seres humanos e levar a evolução a todos; a evolução da internet veio para
ajudar àqueles que têm o entendimento que a internet são ondas vibracionais e
bem conectadas, trarão conhecimento, alegria e evolução para a humanidade
em geral.
 Tratando desta reunião, como disse anteriormente, que não conheci em vida
física mas que me alinhei a Plêiade do Astral Superior, para trabalhar em
benefício da humanidade em mundo astral. 
 Deixo a todos a minha irradiação superior de amor à causa e de conhecimentos
inerentes ao que está acontecendo neste momento. Estarei próximo de todos
daqui para frente, ajudando e fazendo a limpeza fluídica e higienização do
planeta Terra.
 Com essas palavras de incentivo, encerro esta reunião; Steve Jobs.
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 MENSAGEM DE JESUS DE NAZARÉ.

 A busca da Verdade e a Verdade são sempre
contestadas, recriminadas, criticadas e
principalmente julgadas mas aqueles que têm a
coragem de falar a Verdade, de fazer o bem, estarão
sempre ligados às Forças do Bem. Todo aquele que
têm o Bem, a gentileza a alegria e a solidariedade,
estará no Bem.
 Busquem levar o alento aos desesperados, o
acolhimento aos ignorantes a paz aos criminosos,
sempre com amor, sempre elevando e acolhendo e a
paz estará ao lado de todos, como eu estou neste
momento. 
 Lembrem-se, o que de melhor podem levar deste
mundo é o Bem que fizeram, não esqueçam nunca
que o acolhimento aos desesperados, aos que
padecem é o bem maior deste mundo, Jesus de
Nazaré.
  



                          MENSAGEM INICIAL DE LUIZ JOSÉ DE MATTOS
  
 Buscaram a Verdade, buscaram o conhecimento, buscaram,
pois, aquilo que era necessário e encontraram, buscaram
toda a Verdade e não desistiram do processo que é a
espiritualização da humanidade em geral. 
 A Verdade é intrínseca, ela aparece e será levantada através
do meu bastão, a Verdade, aquela que foi fundada, aquela
que eu deixei no planeta como um legado para a
espiritualidade. 
 Todos aqui neste momento estão presenciando a mudança
necessária e prevista em mundos astrais superiores, pelas
distorções feitas naquilo que eu deixei. 
 Estou muito tranqüilo porque encontrei pessoas que
buscaram a Verdade e essa Verdade será plantada
novamente neste grande planeta-escola.
 Não tenham medo, continuem firmes nos trabalhos. 
 O sigilo desta reunião deve ser preservado para que
possamos fazer o trabalho que já está programado em
mundos astrais. 
 Firmes no trabalho espiritual , o verdadeiro trabalho, sempre
buscando a Verdade, ela é a Luz da humanidade que vai
trazer a evolução certa daquilo que plantei, daquilo que
trabalhei , daquilo que estudei.
  
 
 Fiquem com minha irradiação Superior de amizade e
solidariedade... LUIZ DE MATTOS.
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 SEGUNDA MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS 

 Quando ultrapassei as dimensões da desencarnação rapidamente,
por meu esforço próprio e pela luta que infligi neste planeta-escola
para a implantação da espiritualidade verdadeira, acima das
dimensões espirituais, pude observar as intenções e as áuras
daqueles que militavam ao meu favor e ao meu nome, o que me
desagradou bastante, pois não era aquilo que eu queria que fosse
formado e iniciado, como a intenção de fazer o bem sem olhar a
quem; esse bem têm que ser através da intenção.
  
 Sabemos que existem duas correntes; a positiva e a negativa. 
  
 Dentro da positiva e da negativa existem várias gradações de
frequências, essas frequências são inúmeras; detalhá-las daria um
certo trabalho, vamos dizer assim, por isso precisamos explicar
com calma aos espíritos, ditos estudiosos da espiritualidade que é
preciso vibrar alto, como é a vibração mais alta no planeta-escola
Terra, todos sabem disso pois Jesus, o Cristo, deixou bem claro, é a
vibração do amor é a vibração da alegria, da felicidade e
principalmente da felicidade de se fazer o bem, com a intenção
verdadeira, com a intenção de acolher e abraçar. 
  
 Essas vibrações chegam até os espíritos em estágios mais
elevados e estes podem trazer os seus fluidos e as suas boas
intenções de esclarecimento espiritual para que essa vibração
alcance mais e mais. Então, quando observamos este trabalho de
tanto despreendimento, não há porquê duvidarem das nossas
intenções e virmos falar pessoalmente com todos; isto pra nós
também é de intensa alegria porque podemos transmitir nossas
experiências, transmitir o nosso amor e mostrar dentro do amor
cristão, os erros e os acertos.
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 Todos precisam caminhar lado a lado, mais isso não quer dizer que
precisam estar amarrados a erros que os outros cometem. 
  
 Cometem porquê não têm o conhecimento real daqueles que
trabalharam intensamente para da espiritualidade; essa
espiritualidade que agrega, que abraça e que eleva os espíritos.
  
 É isso que eu quis mostrar, quando implantei a espiritualidade
superior neste planeta-escola Terra.
  
 Uns caminham mais à frente que os outros, então há separações,
até conjugais, isso tudo é natural, o que não pode haver é o
sentimento da frequência inferior do destrato e das incoerências
que trazem com o sentimento do ódio.
  
 Crescer e separar é natural, agora, o que não e pode é desdenhar
os conhecimentos espirituais daqueles que trabalharam
intensamente para a evolução do Todo.
  
 O caminho é este, o caminho do amor, o caminho da
confraternização e da união, mesmo com as grandes diferenças de
graus espirituais, logicamente, entendemos que existem os
espíritos nas primeiras encarnações onde muitas vezes é preciso
cortar o livre-arbítrio para que êles não façam mais maldades, mas
este é o caminho da evolução e existem aqueles que entram em
caminhos errônios por pura ganância, em benefício próprio mas
quanto a isso, estamos trabalhando para que isso possa ser
amenizado e retomar a espiritualidade verdadeira, Luiz de Mattos
por Steve Jobs que encerra esta reunião.
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 MENSAGEM INICIAL DE LUIZ THOMAS

 Há quanto acalentávamos por uma vibração de nível elevado como ora acontece.
Uma vibração onde nós, espíritos da pleiade do astral superior, podemos
atravessar as barreiras da atmosfera fluídica e chegarmos até vós para o trabalho
de elaboração, esclarecimento, acolhimento e ajuda mútua.
  
 Lá em 1910, quando o grande mestre teve as intuições de que em cada lar seria
uma casa da espiritualidade superior, ora a realidade está implantada. Com os
custos minimizados e as intenções de todos aqueles que entendem a
espiritualidade verdadeira, ouviram, escutaram e sentiram as vibrações das
intuições superiores.
  
 Sempre fidedignos com aquilo que em seus mundos de vibração próprios,
colcocaram em ação na sua trajetória evolucionária, não arredaram nem um
minuto das suas convicções, sofreram manipulações mas conseguiram atentar às
suas convicções e seguir o caminho da realidade espiritual, essa que, implantada
nestes dias, foram de vital importância para a ajuda aos espíritos desencarnados e
as intuições levadas àqueles que ainda possuem o seu corpo físico, trazendo
alento e tranquilidade para que consigam receber essas intuições.
  
 Com a disciplina implementada, cada espírito que está aqui presente nesta
reunião, podemos com tranquilidade passar a barreira atmosférica e trazer tudo o
que é necessário para a condução da espiritualidade superior no planta-escola
Terra.
  
 As funções estão sendo bem delineadas, as funções de cada espírito consciente da
sua realidade e do seu cumprimento do dever nos trás a alegria do trabalho
realizado, nos trás a certeza que Jesus, o Cristo estará presente naqueles que, de
coração, buscam a ajuda aos seus semelhantes; e assim caminharemos, fortes,
unidos, com a coragem e a dedicação necessária para que a vibração neste nível,
continue a entrelaçar todos numa união fraterna de ajuda mútua.
  
 Com este incentivo, deixo as minhas congratulações e recebam o meu fraternal
abraço, LUIZ THOMAS por Steve Jobs, encerro esta reunião.
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 MENSAGEM INICIAL DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO

 Todos puderam observar por um depoimento de um espírito que foi trazido a
estas correntes para que pudesse ser encaminhado ao seu mundo de origem. 
  
 Um espírito, numa área de conflitos de guerra, onde procurou ajudar os seus
irmãos em essência, para que não produzissem mais os dissabores do
envenenamento do ódio contra o seu próprio irmão. A ignorância espiritual
traz e fomenta o ódio entre os seus próprios irmãos O nosso trabalho
diplomático em campos astrais superiores é este trabalho de intuir espíritos
líder, com um certo avanço mental de procurar o bem. 
  
 Os conflitos em guerras que hoje temos em nosso planeta, está terminando e
ceifando vidas inocentes pelo trabalho de ganância material, onde a
imposição e manipulação trazem o sofrimento para as áreas fronteirissas do
Oriente Médio, onde habitam espíritos nas suas primeiras encarnações, onde
o trabalho espiritual precisa ser sempre fortalecido para que eles se
entendam. 
  
 O quanto é importante o amor ao próximo, a harmonia e o bem. 
  
 O trabalho da espiritualidade superior, baseado em espíritos com os seus
corpos físicos voltados para este trabalho nos dá a segurança para podermos
adentrar em ambientes com densidade fluídica forte para este trabalho,
trazendo a Luz, essa Luz de Cristo para ajudar, esclarecer e minorar os
conflitos existentes.
  
 Com essa orientação amiga deixo a todos neste momento a minha irradiação,
o meu fortalecimento espiritual e compactualdo com todos nesse saneamento
tão importante pro planeta-escola Terra. O meu abraço fraternal SÉRGIO
VIEIRA DE MELO.



 É com muita alegria que participo de uma reunião tão diferenciada;
tantos anos de dedicação ao Racionalismo Cristão, posso falar assim,
não imaginaria como poderia acontecer uma reunião tão fantástica. 
  
 Entendemos que a vida no planeta-escola é difícil, complicada mas
quando têm pessoas voltadas para o Bem, para ajudar os seus irmãos
em essência, essa corrente cresce magnificamente. 
  
 Sabendo que a Espiritualidade Superior vêm trabalhando
intensamente para a ajuda de todos, mas encontramos mentes
fechadas, que não entendem e não compreendem a vasticidade da
espiritualidade. 
  
 Temos inúmeros espíritos atentando contra sua própria vida e não
podemos chegar porquê as mentes estão fechadas. Entendemos o
porquê pois a pandemia nos trouxe grandes dificuldades; o medo
tomou conta, mas acreditamos em mentes abertas para podermos
fazer o trabalho benéfico de ajuda a humanidade.
  
 A Espiritualidade Superior está atenta, está... como que se diz, de olho
em todos.
  
 É uma alegria incomensurável participar de uma doutrina universalista
como esta, trazendo a paz , a união e a fraternidade a todos aqueles
que transitam neste mundo-escola, tanto desencarnados como
encarnados.
  
 É com grande alegria que hoje participo desta reunião. Com estas
orientações amigas e o meu amor fraternal por todos, deixo a minha
irradiação, Sonia Faria que encerra por Steve Jobs.
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 Perceberam a grandeza da freqüência mental a qual estão ligados?
  
 A tranqüilidade que se busca nas nossas incurssões pelo planeta, para o
arrebatamento e a purificação de espíritos altamente doentes e
perturbados no desencarne sofrido, pelo mal que ainda há em suas
almas, achando que a parte satânica ainda pode lhe trazer algum
benefício; quanto engano, quantas lutas o espírito precisa para alcançar a
frequência que todos aqui estão ligados e como este trabalho é
importante para o planeta-escola Terra. 
  
 Como sempre gostamos de falar e sabemos que todos aqui têm a
freqüência mental para entender, que os espíritos quedados na
atmosfera da Terra são cruéis; a crueldade vai além da imaginação, eles
promovem coisas terríveis para aquele ser encarnado que não têm o
conhecimento da vida espiritual. 
  
 A espiritualidade superior, juntamente com estas mentes abertas e
voltadas para o bem , que através do esforço próprio, da amizade , do
congraçamento, atingiram a freqüência espiritual adequada para estes
trabalhos, isto é de grande importância meus amigos, o trabalho de todos
vocês. Podemos falar com tranqüilidade, com uma linguagem mais
amena , menos rebuscada, porque todos aqui estão numa pirâmide no
Universo, bem acima da média. Nós chegaremos sim a todos aqueles que,
quando necessário, buscam através da freqüência, o bem fazer este
trabalho.
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 Em minha vida física , meditava-se muito e recebíamos
as intuições necessárias mas era difícil de explicar. 
  
 Hoje em dia , o trabalho de esclarecimento espiritual
que muitas vertentes vêm fazendo, apesar de muitas
estarem se descaracterizando, podemos chegar àqueles
que entenderam que o Bem e a freqüência mental é
uma verdade chamada telepatia , neste mundo que
ainda não alcançou o que deveria mas, na medida do
possível, está alcançando, porque se dedicaram ao
estudo e se dedicaram ao entendimento de que o fim
da linha não termina no túmulo, portanto, o trabalho
espiritual feito neste momento, trará tranqüilidade para
a paz de muitos espíritos que estão encarnados em um
corpo físico fazendo a sua evolução, numa trajetória
evolucionária dificílima, através das suas próprias
escolhas e os graus de espiritualidade nos quais estão
inseridos; então, tenham confiança, tenham a amizade
sempre ao lado de todos e a força espiritual da
disciplina pois assim, estarão ligados à toda plêiade de
espíritos que trabalham em benefício da humanidade.
  
 Com essas palavras fortalecedoras deixo a minha
irradiação amiga e através de Steve Jobs encerro estes
trabalhos; Mahatma Gandhi.
  



 Conhecemos muito bem o obscurantismo e a maldade humana. Fomos
escarmentada (castigados) na experiência que vivenciamos ao longo das encarnações
neste mundo.
  
   Sei bem, na minha última encarnação, como eram os sêres encarnados. Não podiam
aceitar que uma mulher fosse cientista, professôra, que se sentasse nos bancos
escolares, conjuntamente com os homens, que se achavam superiores às mulheres.
  
   Tudo isso eu enfrentei, meus amigos. Por quê? Porque estava preparada para
enfrentar, e o espírito só se sente pleno, cumprindo seus deveres neste mundo. 
  
   Obliterar este caminho é um crime espiritual muito grande, mas naquele tempo
ainda havíamos começado a limpar este planeta, para transformá-lo, como agora
anunciamos a mudança. Já haviam vertentes espirituais que anunciavam, cada uma
com o seu linguajar apropriado. Mas já anunciavam o início de uma Nova Era. E esta
Era já está a caminho. 
  
   Tudo vem ao seu tempo. Tudo vem como programado no espaço. O planeta será
limpo, como já ouviram este grandioso espírito falar anteriormente. Vai ser uma
guerra renhida, mas o pior já passou. 
  
   O esclarecimento vai ter de ser a arma para acabar com a maldade neste mundo. E
os grupos se formam para acabar com o mal e todos os sentimentos negativos que
possam entravar o progresso, serão retirados. 
  
    A Lei da Atração é um fato. Todos os esclarecidos sabem disso. Muitas criaturas
ainda não sabem. Por isso se formam para esclarecer, definitivamente, a humanidade
e para que possamos entrar na Nova Era, nesse novo estágio que será o mundo Terra,
precisamos de seres realmente esclarecidos.
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 E o que é ser um ser esclarecido? 
  
 Não basta conhecer as nossas palavras e não colocá-las em prática. 
  
 Precisam aprender que a prática é o caminho do esclarecimento. Quando se
conhece as palavras, mas não as põem em prática, ainda não se está esclarecido. E
como há pessoas nesse mundo assim!
  
   Por isso ficam atraindo esses espíritos do mal. É preciso limpar os pensamentos
negativos que prendem esses espíritos na atmosfera da Terra, para que nós
possamos, paulatinamente, através de muitos espíritos que estão chegando ao
mundo Terra, fazermos realmente a transformação necessária. 
  
   Vamos todos, meus amigos, deixar os egos de lado, as vaidades, tudo que possa
interferir nos nossos trabalhos. Admoestamos todos aqueles que querem estar
conosco e não temos meias palavras. 
  
    As palavras são ditas verdadeiramente para que sejam seguidas.
   Meus amigos, os tempos são chegados. Muitos espíritos estão tendo uma
derradeira oportunidade e essa verdadeira oportunidade é preciso que seja
agarrada com unhas e dentes, como se diz Terra a Terra, porque não se dará mais
oportunidades neste mundo para espíritos que não querem evoluir.
  
   Estejam sempre atentos aos nossos conselhos, principalmente aqueles que estão
a serviço deste grupo. Daremos todas as intuições possíveis e também quando
sentirmos que elas não estão sendo captadas, falaremos com todas as palavras
necessárias. 
  
   Não tenham pressa de tornar público estes trabalhos, porque queremos que os
passos sejam dados com segurança. Não se pode agir de um jeito hoje e outro
amanhã. Temos que ter o passo a passo determinado, escrito para que não haja
combates contra o que será realizado.
  
   Por isso, meus amigos, estamos aqui dando nosso depoimento espiritual,
alertando sobre a grandeza desses trabalhos. 
  
   Sejam todos bons alunos e bons executores das lições dos mestres astrais. 
  
   Com essas palavras amigas deixo minha vibração superior. Marie Curie
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 Em nossas irradiações, intuímos a expansão da consciência.
Qual seria a expansão da consciência? O aprendizado, o
entendimento da força espiritual que, no momento, estão
todos presenciando. 
  
   Para o pensamento não há distância. Preparados estão
todos vocês que aqui se encontram nesta reunião, para
entenderem os desígnios da Nova Era.
  
   As perguntas são muitas, os questionamentos também.
Mas é preciso que entendam que o preparo dos
instrumentos mediúnicos vem de longa data. E estes
instrumentos que, ora, trabalham trazendo nossas
mensagens, se preparam a cada dia com esforço, com
disciplina, com amor e entendimento. Esclarecidos, através
da expansão da consciência, mostram amor a humanidade,
harmonia entre si e caminham na sua missão, trazendo luz a
todos aqueles que se embotam sem esses conhecimentos.
  
   Sabemos o quanto é difícil. Em outras vertentes diziam que
não podíamos falar, que não podiamos chegar nos médiuns.
Lembrem-se, que, no século passado, início do século, antes
e depois de Cristo, já existiam instrumentos que traziam
conhecimentos e eram vilipendiados. Existiam as pitonisas
que elevavam seus pensamentos a Grande Luz e traziam
orientações para aqueles que necessitavam, porque,
perdidos, perturbados, as obsessões tomavam conta.
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   Acreditem, meus amigos, era muito pior. Quando Jesus veio
a Terra, conseguiu, através de muita luta, amenizar grandes
sofrimentos de espíritos perturbados.
  
   Padre Antônio Vieira foi um grande lutador em mundo
astral para poder colocar a disciplina de limpeza nesse
mundo-escola, juntamente com o Mestre Jesus.
  
   Conhecimentos serão trazidos por este grupo. Não são
privilegiados, são esclarecidos na expansão da consciência
para poder ajudar a humanidade. Tenham certeza de que há
de surgir vários grupos por intermédio deste, trazendo os
conhecimentos, a medida que a expansão da consciência
seja um pólo de atração de acordo com aquilo que é para se
fazer.
  
   Nem todos estarão preparados como vocês estão. Mas
sempre estaremos trazendo novos conhecimentos para que
todos possam volitar, entender, caminhar, buscando
esclarecimento e dando exemplos de amor ao próximo. 
  
   Com essa vibração superior e com inúmeros apoios de
espíritos que trabalharam no planeta Terra, como Padre
Antônio Vieira, Joana D'arc e muitos outros que sempre
estarão apoiando a todos, deixo minha vibração superior de
paz para que todos e todas reflitam sobre tudo que ouviram
hoje, nesta reunião. 
  
 Sigam em frente, meus amigos.
  
 Podemos nos aproximar sim de todos aqueles que estão
reunidos em nome do grande Mestre. Maria Madalena



 Essa doutrina que se firma como uma doutrina espiritualizadora e universalista,
traz até os espíritos que estão quedados na atmosfera fluídica da Terra, o alento
para poderem exercer a sua evolução espiritual. Transitam por este mundo sem
saber o que acontece, sem saber que perderam o seu corpo físico; mudam e
andam de um lado para outro entregues ao desespero. 
  
 As vertentes religiosas existem para o direcionamento de espíritos que encarnam
nestas vertentes, para melhor se disciplinarem, porque não têm noção de nada;
elas são importantes no caminhar do espírito que nada conhece. 
  
 A medida que este espírito vai entendendo a sua vida neste mundo, ele vai
alcançando uma freqüência vibracional mais elevada mas, meus caros amigos,
existe a necessidade de novas encarnações, porque não é em uma encarnação que
o espírito alcança a freqüência mental necessária para a compreensão da sua
trajetória evolucionária, então, todos precisam compreender que a trajetória de
um espírito não se faz em uma, nem em duas nem em três encarnações; ele
precisa passar por todas as vertentes para começar a compreender e a ter
conhecimento de si mesmo, saber que é um espírito em evolução em um planeta-
escola como este, só este não, temos muitos no Universo, porém, este aqui é para
a evolução de certas categorias espirituais, como disse, se forma uma doutrina
universalista para a ajuda a estas vertentes religiosas que não têm as condições
mentais e a freqüência para elevar estes espíritos aos seus mundos de origem. 
  
 Precisamos ser firmes e levá-los através desta corrente fluídica aos 4 cantos deste
planeta, como aconteceu no momento; ela irá crescer, ela irá fluir, como tudo que
é feito para o Bem, como tudo o que é feito para ajudar com nenhum fim ou
interesse material, só de fazer o Bem.
  
 Quantos espíritos foram hoje trazidos e levados aos seus mundos; parados e
pesquisando tudo o que vêm acontecendo, pudemos esclarecê-los através da
corrente formada de amor ao próximo. 
  
 Com essa orientação, deixo a minha irradiação de amizade, de força e de coragem
para que todos continuem fazendo um trabalho tão belo, tão universal como este
que acontece neste momento; João Paulo II.
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 Quantos avanços a humanidade vêm tendo desde a era de Jesus o
Cristo, a evolução material é uma realidade, essa realidade vemos todos
os dias, todos os dias temos uma nova tecnologia, temos uma nova
invenção, temos tudo ao nosso alcance, porém, reconhecer-se como
um espírito em evolução é uma das tarefas mais difíceis neste mundo
de escolaridade. 
  
 O espírito quando adentra a atmosfera fluídica da Terra, se não tiver
um Norte, um direcionamento, se perde na materialidade. Quantos
atrasos ético-morais venho observando em meu mundo onde se
procura ajudar a humanidade a ter os esclarecimentos necessários para
conduzir a sua encarnação com leveza, inteligência e conhecimento de
si mesmo.
  
 Em minha vida física busquei dar apoio as artes, apoio à tecnologia da
época, buscando entendimento, aceitando e apoiando materialmente
aqueles que traziam conhecimentos para toda a humanidade crescer,
porém, todo esse crescimento precisa ser acompanhado da
espiritualidade, do conhecimento de si e do que veio fazer neste
mundo.
  
 Julgado e condenado por tanto conhecimento que podia oferecer,
acabei adoecendo. Expulso do meu país mas sempre atento ao amor à
grande terra chamada Brasil.
  
 O povo brasileiro é um povo ordeiro, um povo que caminha para o
Bem mas como sabem todos, é muito difícil a implantação do
conhecimento de si mesmo e da espiritualidade. 
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 Nossos governantes precisam estar atentos às
necessidades do povo, mas eles não pensam dessa forma
porque se perdem no caminho da ganância e do poder;
este é o problema de todo ser que encarna sem o
direcionamento lógico, real e lúcido da espiritualidade; mas
não desanimemos pois a vida é assim, entre conflitos e
entendimentos, incompreensões e compreensões, como
disse anteriormente.
  
 Em minha vida física, lutei muito para que a humanidade
crescesse mas houve interferências sérias, interferências
maléficas, essas interferências minam o ser humano mas
com o conhecimento da espiritualidade, o ser pode se
manter firme , pode se manter educado e disciplinado,
assim entenderá, que a vida neste mundo é de lutas sim e
de superação , estou ao lado daqueles governantes que
não conseguem compreender o papel importante que têm
ao governarem um país, um estado, um município mas
teremos ao lado pessoas com a mente aberta que nos
ajudarão a fazer este papel. 
  
 Proporcionar o conhecimento da espiritualidade e a
compreensão a todos aqueles que desencarnam e não
sabem que perderam o seu corpo físico e têm o intento
ainda do mau.
  
 Sejamos firmes, conscientes dos nossos deveres e
estaremos lutando juntos visando o melhor para a
humanidade. 
  
 Deixo a todos o meu fraternal abraço de comunhão e
amizade pelo trabalho realizado, D. Pedro II.



 A chave da sabedoria se encontra na beleza do trabalho para
o Bem, a chave da sabedoria está na condução retilínea do
caráter e a ética nos trabalhos que estão sendo realizados.
  
 O pensamento, a intenção, levam o ser humano ao bem; a
intenção de praticar esclarecimento adequado ao próximo é
a base para que a espiritualidade possa atuar de forma
límpida ; a chave da sabedoria está na amizade , na harmonia
e na fraternidade com elevações de pensamentos à
Espiritualidade Superior. 
  
 Trabalhemos em conjunto para que para que o Bem se
espalhe como a semente que será plantada e espalhada por
este mundo-escola; há de se ter muita coragem para
exercitar esse trabalho, essa coragem dá uma força
magnífica de elevação e vibração espiritual, é a chave do
amor , a chave da alegria e do cumprimento do dever .
  
 Deixo a todos a minha satisfação espiritual de estar
participando no momento com todos para esse trabalho de
limpeza e incurssão no planeta-escola Terra. 
  
 Abraços fraternais a todos , com toda a satisfação espiritual,
Fernando Faria por Steve Jobs que encerra estes trabalhos.
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 O que são as doenças? 
  
 Todos os seres encarnados têm essas perguntas; mentalmente
acolhidas pela plêiade superior. Muitos não conseguem alcançar
as nossas respostas. 
  
 As doenças trazem o despertar do espírito para o entendimento
do que do que seja a vida transitória no planeta-escola Terra. 
  
 As doenças sacodem, purificam , limpam o corpo fluídico das
influências deletérias que foram acometidas por pensamentos
errôneos e a materialidade exorbitante; é a evolução meus
caros amigos, é a evolução... não há outro meio que o espírito
que não está desperto do conhecimento de si mesmo para o
conhecimento da vida, para o conhecimento da verdadeira vida.
  
 O conhecimento espiritual trará a disciplina e o
condicionamento ao corpo físico, para que ele possa transitar
no aprendizado nessa grande escola espiritualizadora que é o
planeta-escola Terra . 
  
 Nós, juntamente com espíritos de mente aberta , dedicados
para o Bem , mostramos através dos instrumentos mediúnicos,
como começar a entender a si próprio , a entender e se livrar da
materialidade .
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 Sabemos que existem fases, são fases; cada um está na sua fase
mas quanto mais cedo este despertar possa sacudir o seu
espírito, melhor ele transitará neste mundo de escolaridade,
economizando as vindas neste planeta, tendo menos sofrimento
e buscando sempre a melhora espiritual de si e de seus irmãos
em essência.
  
 Os hospitais trazem a angústia, trazem o sofrimento mas ele é
pertinente, não têm como evitar para aquele que não soube se
conduzir. O porquê esclarecemos dessa forma, não é para
assustar, jamais, é para esclarecer e entender que a evolução
precisa ser aprendida e muitas vezes o espírito não consegue
aprender de outra forma , por mais que tentemos também
queremos esclarecer que a densidade fluídica da Terra é muito
grande e os pensamentos em conclusões astrais modificam
muitas vezes a trajetória do espírito, se ele não tiver firmeza e
um conhecimento onde se baseie para não se desequilibrar; por
isso, essas reuniões de uma doutrina universalista mostram
como se equilibrar, mostram como limpar o corpo fluídico e
seguir a sua vida com o aprendizado certo , lúcido e objetivo . 
  
 Lembrem-se que os hospitais precisam muito das irradiações
dos amigos, para que possamos amenizar os sofrimentos
daqueles que não conseguiram nesta encarnação produzir um
bem melhor para si e para toda a sua família.
  
 Com essas orientações e esse fortalecimento espiritual, deixo a
todos a minha irradiação amiga de força e coragem para
seguirem na sua trajetória evolucionária; Madre Teresa de
Calcutá.



 Já dizia o grande médico, o espiritualista Pinheiro Guedes, a
espiritualidade é vasta, profunda e eclética; nela nos apoiamos

para os conhecimentos, os esclarecimentos e para o
entendimento . 

 A Espiritualidade Superior , que todos aqui em certo ponto já
alcançaram, com uma observação maior, um entendimento

maior, não que sejam privilegiados, não; são praticamente os
escolhidos pela sua intenção ao Bem Maior; o Bem que é o

esclarecimento àqueles que necessitam, o apoio àqueles que
transitam no planeta-escola Terra sem nenhum conhecimento,
chegaram ao ponto deste entendimento, aonde nós podemos
nos apoiar para trazer o alento , a alegria do esclarecimento, a

postura adequada para a consolidação desse espiritualismo
Universal.

  
 Não tenhamos divisões com ninguém, mas sim, a espiritualidade

limpa e pura, sem nenhuma intenção menor. Consolidar,
caminhar e crescer é o ponto; assim, através dos nossos

instrumentos mediúnicos possamos mostrar o caminho para
melhor entendimento, do seu conhecimento de si mesmos e

poder ajudar a humanidade como um todo.
  

 Consolidar a Luz do esclarecimento, a Luz da Espiritualidade
Universalista é o Bem maior em que todos aqui estão

conectados, buscando sempre, sempre a Luz para que esta
alcance o planeta-escola Terra através dos nossos fluidos e das

nossas boas intenções .
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 A Espiritualidade Superior esclarece que o ambiente onde
todos estão conectados para o Bem , não há fronteiras, não
há aquele que pode falar e o que não pode falar; todos
podem falar que estão na plêiade do Astral Superior. 
  
 Êles podem falar quando encontram apoio mental para tal,
esse apoio encontramos neste momento para poder
esclarecer que não há obstrução nem fronteiras para a
Espiritualidade Superior; consolidem-se todos, pois, a
verdade espiritual , a verdade trazida por este grande
espírito que foi um mestre da espiritualidade, o grande Luiz
de Mattos, que trouxe e que trará muitos conhecimentos
para que todos caminhem, para que este planeta cresça
juntamente com toda essa humanidade.
  
 Fiquem todos com a Luz espiritual da plêiade que ora
trabalha em benefício de todos, para que prossigam firmes
no conhecimento da universalidade que está acontecendo
no planeta-escola Terra.
  
 Deixo a minha irradiação de amizade , de solidariedade e
apoio aos espíritos que estão desligados da matéria e
promovendo o bem com a intenção mais bonita que se
possa ter neste mundo; Antonio Cottas.
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 O planeta terra está respondendo a ação da
humanidade; não desmatem, não tirem as plantas,
está atingindo todo o Universo. Já dizíamos, cuidem
da Natureza, estamos sentindo falta...
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 Em uma reunião de desdobramentos a limpeza é
imensa, a plêiade agradece muito , ficamos muito
felizes.
  
 Vocês não imaginam o tanto de espíritos que são
retirados em uma reunião dessas; ainda com
uma corrente bem formada, pensamentos firmes
; continuem. 
  
 Irão tentar atrapalhar vocês , sejam firmes, não
deixem que nada os impeçam de continuarem
com as reuniões, principalmente as de
desdobramentos. Maria de Oliveira.
  



 Quando Jesus plantou seus conhecimentos dentro do Cristianismo,
trouxe para o esclarecimento da população em geral, porém,
descrentes de uma vida transcendente e com os graus de
espiritualidade ainda muito atrasados, espíritos o crucificaram na
Terra Santa, crucificaram e maltrataram todos da família de Jesus o
Cristo e continuam ainda os pensamentos retrógrados, ganância e
conflitos religiosos entre os povos; sofrimentos que deflagram em
guerras de latrocínio.
  
 Aquele pedaço de terra onde ocorrem ora os conflitos, existem uma
gama de espíritos ainda, há milênios quedados e influenciando
àqueles que, ainda nas suas primeiras encarnações, não detém o
conhecimento da espiritualidade, achando que estão certos, que são
os poderosos e conhecedores da verdadeira religião .
  
 Na Espiritualidade Superior isso não acontece , a espiritualidade é
uma só mas devemos entender que em todos os graus de
espiritualidade, precisamos passar pelas experiências terrenas com
desafios, conflitos, para poderem despertar a consciência para o bem
maior.
  
 Os ensinamentos de Jesus, o Cristo, foram grandiosos e muito
avançados, perduram até hoje; existem estudiosos que entendem a
sua fala, outros não, trazem para a sua consciência um entendimento
totalmente errado, daí os conflitos, mas todos precisamos entender
que o despertar da consciência leva tempo, leva o tempo exato do
conhecimento de si mesmo.

40

 MENSAGEM INICIAL DE YITZHAK RABIN



41

 Quando o ser aprende que a ganância, que a inveja,
que as religiões promovem um derramamento cruel,
com a consciência inadequada e pensamentos
retrógrados o ser vai crescendo e isto requer várias e
várias existências neste mundo-escola, então, todos
aqui reunidos, sabem qual é o valor do pensamento
elevado em relação ao próximo, o valor da intenção
de ajudar, de acolher e de trazer ao mundo espiritual
os espíritos que sofrem e que se digladiam nas
guerras de latrocínio.
  
 Grande reunião realizada, estou aqui para lhes dar o
meu conhecimento, meu depoimento de ajuda ao
oriente médio ao qual por muitos anos fui Ministro e
tentei a paz de todas as formas, mas é muito difícil ,
como expliquei anteriormente , espíritos nas
primeiras encarnações em guerras de conflito, com a
mente fechada, sem nenhum entendimento da vida
que transcende , mas com a nossa ajuda , os
pensamentos elevados, as incursões nas áreas de
conflitos, com certeza, minimizaremos toda essa
lamúria, todo esse sofrimento com a guerra que ora
acontece.
  
 Deixo a todos o meu fortalecimento e a minha
admiração pelo trabalho realizado, Yitzak Rabin.



 Sabemos nós, estudiosos da espiritualidade, que as doenças nascem no
mental e trazemos tendências espirituais de outras encarnações, de
outras vidas , tendências essas do nosso próprio pensamento, da nossa
própria condução no mundo, então, precisamos entender e trabalhar o
nosso eu espiritual para, além de entendermos, sabermos cuidar com os
nossos pensamentos, dos nossos corpos físicos. 
  
 Temos sim, neste planeta, excelentes profissionais que trabalham em
benefício da humanidade, trazendo os medicamentos necessários, mas
entendam que a mente é o principal, o espírito precisa ter o contrôle do
seu corpo. Há muitas dificuldades , principalmente naqueles que têm uma
sensibilidade maior, de entender este processo.
  
 Entre estudos que fiz neste mundo, entendi que na vida do espírito, a
mente precisa estar em consonância com a espiritualidade maior, com o
cultivo de pensamentos positivos e entendendo que as moléstias
existentes também são um ensinamento para o crescimento do próprio
ser.
  
 A Medicina avançou muito no planeta-escola Terra e este é um trabalho
conjunto com a Espiritualidade Superior para que os espíritos aqui
encarnados possam evoluir com mais tranqüilidade, crescerem e terem
uma diminuição das suas encarnações neste planeta-escola Terra;
portanto, meus amigos, estudar a espiritualidade também é um remédio
para a alma. 
  
 Entender o processo da espiritualidade; como funciona a encarnação e
desencarnação do espírito vai, aos poucos, o espírito possuidor de um
corpo físico, entendento exatamente o que se passa com ele e os desafios
deste grande planeta-escola. 
  
 Com esta orientação, deixo a todos a minha amizade com todos e
congraçamento por este trabalho executado. Pinheiro Guedes.
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 No mundo escola, encarnada, me dediquei muito à
mediunidade, trabalhei em muitas casas; eu fui em
todas, rodei muito. 
  
 O mais bonito é que estou aqui, nesta corrente muito
forte, não imaginava que seria possível estar deste
lado passando a minha comunicação.
  
 Não fujam de suas missões, essa missão é uma das
mais bonitas que existe no planeta-escola. 
 Um privilégio estar trabalhando com vocês, meus
parabéns.
  
 A Luz está muito forte, o trabalho está muito bonito,
repito, continuem com suas missões.
  
 Deixo a todos a minha irradiação, a minha
comunicação; Nair Dias.
  
  



 Como disse a grande companheira de mundos da Espiritualidade
Superior, a consternação é grande no planeta. Não estão nada satisfeitos
aqueles que promovem o amor e o acolhimento; sofrimentos intensos nas
áreas de conflito as quais conheci, porque conheci de perto o sofrimento
das mulheres que professam a religião muçulmana ou o cristianismo
naquelas áreas; sofrimentos intensos as mulheres passam e trabalhamos
em mundo astral para que mudem as mentes das pessoas que trafegam
nessas áreas mas a densidade fluídica da Terra é muito grande e muitas
vezes não conseguimos alcançar pelos pensamentos de baixa vibração,
mas não desistimos, intuímos aqueles que conhecem a Espiritualidade
Superior, que estudam e que têm o amor como prioridade ao seu próximo. 
  
 Com essa frequência do grupo, conseguimos adentrar ambientes com a
ajuda de instrumentos mediúnicos e espíritos já esclarecidos, chamados
espíritos dos mundos opacos, entramos nas incursões e fazemos o
saneamento fluídico desses lugares, minimizando assim o sofrimento das
mulheres principalmente; das mulheres muçulmanas que estão
começando a entender os seus valores, buscando o reconhecimento da
sua capacidade intelectual nestes mundos. 
  
 Muitas sucumbem ao sofrimento, desencarnam mas estão lutando,
lutando pelos seus direitos, os direitos que tiraram nestes mundos que
transitam essas mulheres, mas nós que conhecemos cada uma delas,
conhecemos estes espíritos, estamos trabalhando para ajudar a terem este
reconhecimento em todo o planeta-escola Terra.
  
 Com alegria espiritual de ver pessoas dedicadas ao trabalho pelo seu
irmão em essência, deixo a minha irradiação de paz e tranquilidade para
todo o Oriente Médio; Indira Gandhi.
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 Felizes são aqueles que se conhecem, que sabem que
são como Força e Matéria; já é um passo para a
evolução. 
  
 Muitos passam por vários desafios por não saberem
deste simples conhecimento, não procuram o estudo;
por isso que sempre falamos, estudem... leiam... mas
leiam com muita atençã , não simplesmente pegar um
livro e ler por ler.
  
 Prestem muita atenção nas mensagens que
passamos, com certeza, irão ajudar muito. 
  
 A Evolução está aí, evolui quem quer , não podemos
forçar ninguém a evoluir.
  
 Deixo a todos a minha irradiação. Antônio Pinto
Monteiro.
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 Francisco da Costa Guimarães Junior
   É impressionante observar um trabalho como

este, eu, que nunca tive acesso a tecnologia, estou
trabalhando junto com vocês como espírito
orientador e conhecedor da Espiritualidade
Superior. 
 Um trabalho diferenciado , um trabalho de
grande abrangência, como já foi dito em outras
mensagens na qual participei, não falando mas
participando da corrente e aprendendo porque
aqui onde estamos também aprendemos e muito;
eu levei mais ou menos quarenta anos estudando
aqui em mundos superiores para poder trabalhar
na corrente. É tudo minuciosamernte trabalhado
e disciplinado para se fazer um trabalho tão belo.
  
 Para mim, que vivi na Espiritualidade Superior no
início, bem a frente um pouquinho do nosso
grande mestre; então, participar e ver a minha
neta inovando e trabalhando com tanta dedicação
é para mim e meus familiares uma grande alegria
e vamos continuar neste trabalho, pois para a Luz
não há fronteiras. Francisco da Costa Guimarães
Junior



 Todos deveriam conhecer o pensamento; o pensamento é o espírito, o
pensamento precisa ser trabalhado, o pensamento é a emanação da
Inteligência Universal como um Todo, o pensamento é tudo, o pensamento
precisa ser treinado, treinado para entender as virtudes que precisam ser
elaboradas, o pensamento bem vibrado, ultrapassa a atmosfera fluídica da
Terra, ele atravessa as camadas atmosféricas como a ionosfera, a estratosfera
e alcança o Universo, encontrando as vibrações que circundam este Universo
Superior trazendo o Bem, trazendo a tranqüilidade para transitar neste mundo-
escola. 
  
 A Espiritualidade Superior quer de cada um, o tratamento para consigo de
forma a se lapidarem e terem paz e tranqüilidade. A maioria dos habitantes do
planeta-escola Terra têm sensibilidade mediúnica; esta sensibilidade é inerente
a todos, uns com mais outros com menos mas o espírito traz essa
sensibilidade, principalmente a intuitiva. 
  
 É preciso saber lidar com ela, é preciso aprender a lidar com ela, é preciso
entender como funciona, para que o espírito encarnado em um corpo físico,
possa transitar através da sua própria consciência em um círculo espiritual que
está inserido no seu sub-consciente. 
  
 Para poder acessar este sub-consciente e entender a sua trajetória
evolucionária é preciso o conhecimento de como trabalhar este pensamento e
não deixar que a espiritualidade inferior, ignorante dos conhecimentos
espiritualistas não possam acessar o seu pensamento, influenciando a sua vida
neste planeta-escola.
  
 Todos perguntam; mas por que isso acontece? É a dinâmica da vida, é preciso
trabalhar, tudo é preciso trabalhar para se conduzir.
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 Os espíritos inferiores, porque estão temporariamente fora das
Leis Universais, não têm o conhecimento, então, vão procurar
aqueles que têm os hábitos de que eles gostavam em vida física,
como os vícios, eles vão usá-los por indução. 
  
 Então, meus caros amigos, o trabalho da Espiritualidade
Superior é esclarecer para que todos entendam que é preciso
buscar o caminho certo de treinar o pensamento, para que este
pensamento possa alcançar o Universo Superior e trazer para
junto de si a paz para que a sua solução seja segura e dentro do
adequado esclarecimento das Leis Universais.
  
 Todos aqui reunidos têm condições de entender e fazer aquilo
que é necessário para a sua evolução para quando chegar a
hora derradeira, a hora de deixar esse corpo físico, preparados
para alcançarem os seus mundos de estágio ou os seus mundos
de Luz programados, bem trabalhados para caso a vibração não
estiver condizente com o momento, as vibrações superiores
estarão ali, ao lado, socorrendo, acolhendo, elevando os
espíritos que trabalharam pela sua evolução e para o bem de
todos. 
  
 Pensem, meus amigos, atravessar a atmosfera flupidica ,
passando pela ionosfera e a estratosfera, estarão conectados
diretamente com a Espiritualidade Superior. Não é difícil, é só
manter a disciplina, estudos e freqüência às nossas reuniões.
  
 Com essa orientação, deixo o meu fraternal abraço de
solidariedade pelos trabalhos realizados; Albert Einstein, que
por Steve Jobs, encerro estes trabalhos.



49

 MENSAGEM INICIAL DE JOANA PEREIRA DE SOUZA
  

 É com muita gratificação que vemos vocês trabalhando
em prol da verdade, pela doutrina da verdade, pela
doutrina do esclarecimento.
  
 É um privilégio estar passando a primeira comunicação,
fiquei por muito tempo trabalhando por isso. 
  
 Em minha vida física fui uma grande espiritualista, lutei,
lutei muito e consegui. Depois de muito tempo eu fui
aprender a ler, para ler muitos e muitos livros da
espiritualidade, sempre estive presente nos astrais
superiores, por isso falo, estudem, não deixem de
estudar, eu mesmo, depois de muitos e muitos anos fui
estudar.
  
 Esta doutrina é a doutrina da Verdade, quem dá amor,
recebe amor. Dê carinho para receber carinho.
  
 Deixo a todos a minha irradiação, Joana Pereira de
Souza, por Steve Jobs, encerro esta reunião.
  



 Que bom seria se toda a humanidade se esclarecesse mais
rapidamente. Muitos males seriam evitados.
  
 Esta doutrina foi criada para esclarecer e ajudar a
humanidade; estamos trabalhando para a sua expansão. A
expansão sim, desta doutrina da Verdade e o bem vai estar
em todo o planeta Terra.
  
 Estamos trabalhando com alguns seres encarnados que
irão colaborar com a expansão desta grande doutrina.
  
 Aqueles que procuram se esclarecer, podem ter toda a
certeza, encaram a vida com mais serenidade, com mais
felicidade, com mais paz, por isso dizemos, sigam em
frente com muita força, com muita luta, não desistam,
estamos sempre com vocês.
  
 Aproveitando e agradecendo por esta grande força de
pensamento, essa grande corrente.
  
 Fiquem todos com a minha irradiação, a minha paz e
serenidade, Olga Brandão de Almeida.
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 A espiritualidade superior vêm mostrando, a cada reunião,
esclarecimentos e incentivos para todos que se reunem para o
trabalho de incurssões. 
  
 A espiritualidade superior, que todos, ora conheciam, vêm
mostrando como o acolhimento é importante, como fazer o
bem de forma discreta, mostrando a cada reunião, um
conhecimento novo para que todos possam compreender e
entender a grandiosidade destes trabalhos.
  
 Quando nosso grande mestre Luiz de Mattos foi informado da
sua missão no mundo, tivemos que cercá-lo com grande força
espiritual e intuí-lo, de forma veemente, para que ele pudesse
dispertar para a implantação de uma doutrina formatada em
mundos astrais superiores, para ajudar os seres encarnados e
arrebatar espíritos quedados (retidos), em grande sofrimento,
por não terem a frequência e a vibração de alçarem os seus
mundos.
  
 Estão vivenciando conhecimentos novos que, como dissemos,
iremos trazer homeopaticamente a cada reunião, a cada
orientação da espiritualidade superior.
  
 Se todos estão observando, não há fronteiras para a realização
destas reuniões. espíritos amigos, espíritos em conjunto, vão
trazendo seus conhecimentos e mostrando que para a
espiritualidade não há fronteiras.
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 Infelizes aqueles que deram as costas e não
reconheceram a sensibilidade e a dedicação dos
nossos instrumentos mediúnicos e não confiaram
naquilo que transmitíamos através destes
instrumentos mas, a cada um é dada a sua hora e cada
um responderá por aquilo que não foi feito de acordo
com qe o mestre Luiz de Mattos plantou, juntamente
com seu amigo, o nosso grande Luiz Thomaz, mas não
estamos aqui para criticar nem tão pouco julgar, mas
sim, para alertar que a força espiritual que está nestas
reuniões, só irão ter conhecimento quando deixarem
este corpo físico, amparados pela grande Luz.
  
 Continuemos firmes que a cada reunião
anunciaremos a importância de cada palavra e cada
dito e de cada orientação. 
  
 Sigam firmes na luta pelo Bem, essa luta discreta que
a maioria dos oito bilhões de habitantes desconhece
mas que todos aqui estão preparados para levar à
frente; essa grande expansão, através dessa
ferramenta magnífica que é a internet.
  
 Deixo a todos o meu fraternal abraço, incentivo e de
amor por esta grande causa, Padre Antonio Vieira,
encerra por Steve Jobs.
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 Todas as criaturas devem saber da força dessas
correntes.
  
 Todos têm a chave do pensamento que é atrair. 
  
 Aqueles que pensam bem atraem o bem; por outro
lado, aqueles que pensam mau, atraem o mau; por isso
dizemos, não se distraiam, não deixem que seus
pensamentos vaguem.
  
 Aqueles que doutrinam devem saber que para ser um
grande doutrinador, devem ler, se disciplinar, ler
mesmo, profundamente. Um grande doutrinador deve
se dedicar ao máximo.
  
 Estamos aqui para passar a importância de todos mas
principalmente dos doutrinadores desse grupo.
  
 Estamos felizes, estamos contentes, estamos vendo a
evolução de todos. Continuem, continuem firmes.
  
 Deixo a todos a minha irradiação, Rio Branco.
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 Todos os seres criam o seu próprio ambiente, o seu
próprio mundo, sua própria vida; uns se isolam
enquanto outros avançam. Já passamos que a força do
pensamento é tudo; tanto pode atrair o bem quanto
pode atrair as trevas. Os seres nunca estão sós, tudo
depende do pensamento, tudo depende das suas
vibrações. 
  
 Se estiverem pensando bem, vibrando firmes, estarão
com as forças superiores, já o inverso, estarão com as
sombras
  
 Os seres não conseguem ver mas a todo momento
estão acompanhados, por isso sempre afirmamos, não
deixem os pensamentos vagarem, sempre pensamentos
firmes. 
  
 Se acaso os pensamentos começarem a vagar, parem,
raciocinem, mentalizem econtinuem, continuem firmes,
João Gomes.
  
  
  



 Para o Universo, tempo e espaço é correlativo aos mundos em que os
espíritos estagiam. No mundo Terra tempo e espaço se subdividem em
segundos, minutos, horas, dias meses e anos; para nós, espíritos da
plêiade do Astral Superior este tempo não existe, nosso tempo é o aqui e
agora, é a viração superior quem comanda as nossas Leis Universais mas
como todo o Universo é regido por elas, cada qual em seu momento.
  
 Existe o universo material, este Universo vasto, longínquo que a
materialidade ainda procura explorar mas existe também o Universo de
dimensões superiores onde lá se encontram os mundos de Luz, mundos
astrais em que cada espírito, no seu estágio evolucionário, alça quando
deixa o mundo Terra, quando da sua desencarnação.
  
 Há muito e muito tempo venho trabalhando na corrente do Bem,
corrente de Jesus. Fui sim um grande católico porque na época era o que
me restava para me colocar, para manifestar a minha vontade de ajudar
ao próximo, a minha vontade de ter ali um irmão tranquilo, sereno que
entendesse o seu processo evolutivo aqui no mundo Terra e consegui,
mas também, fui muito perseguido mas consegui e, como disse, não
temos tempo e nem espaço, estamos cada vez mais renovados, mais
fortes, mais preparados para atuar nas correntes do Bem como esta.
  
 Aqui temos, nesta corrente, criado duas vibrações para que essas
vibrações alcancem os nossos grupos nos nossos mundos de Luz e
assim, somos atraídos por essas vibrações, as vibrações do Bem, as
vibrações que o próprio Jesus Cristo emana para todos aqueles que têm
em seu pensamento a liberdade e o livre-arbítrio do amor , da ajuda
mútua, da serenidade.

55

 MENSAGEM INICIAL DE AGOSTINHO DE HIPONA



56

 Temos que utilizar essas vibrações como o banho do
corpo físico; tomamos banho no corpo físico, há quem
possa ficar higienizado; devemos utilizar essas vibrações
diuturnamente para que possamos higienizar nosso
espírito das vibrações deletérias que diuturnamente,
neste mundo Terra , onde existe este tempo em que
segundo a segundo estão nos atacando com vibrações
maléficas para todo o planeta.
  
 Quando existe uma corrente superior como esta e que
chega aos 4 cantos do mundo Terra, isto é uma grande
lição, um conforto para nós em poder fazer algo por toda
a humanidade.
  
 Quando então colocamos todas as intuições para que o
ser humano pense, raciocine com lógica, fóque, mude o
seu pensamento com figuras e visões mais positivas, aí êle
começa a mudar, se transformar, deixando para trás toda
a sua negatividade, todo o seu ódio, toda a sua
malevolência pois aí êle quer crescer mas, para crescer
precisa estar com a espiritualidade latente, precisa querer,
precisa ter vontade de estar presente não só nessas
reuniões mas com seus pensamentos firmes e elevados à
Grande Luz, então meus amigos, espero que este exemplo
possa servir de guia para que todos entendam que a
espiritualidade é um caminho eterno, que o espírito não
morre e sim fica, luta, evolui, Agostinho de Hipona aqui
presente para que todos possam receber intuições
benéficas dos mundos de Luz.



 Todos devem ter sonhos, não sonhos de devaneios, mas
sonhos criados mentalmente pelo espírito, em que
planejamos como queremos que seja o nosso futuro,
através de nossas ações, do nosso bem fazer, através das
nossas criações elevadas. 
  
 Não é aceitável que no mundo terrestre a segregação de
qualquer forma que seja, de raça, de onde seres humanos
estejam perdendo a vida por uma guerra inútil, por pura e
simples maldade, onde os seres, também, não elevam seus
pensamentos, esquecem que são Força e agem pela
matéria como se fosse o que de mais importante existe
neste mundo Terra, de diversas classificações espirituais.
  
 Lutamos muito para levar a todos às intuições benéficas
de como caminhar, de como prosseguir na labuta do dia a
dia. Fazemos isso, pois, enquanto estivemos encarnados,
era esta a nossa missão e continuando nas esferas
superiores a estar presente em correntes de Luz, como
esta organizada pelo dirigente astral neste momento,
espargindo fluidos benéficos a todos os presentes, a todo
os necessitados que ora, invocam o bem-pensar nos seus
sonhos profundos, o sonho do amor, o sonho de agir
como Jesus agia, é o sonho de se elevar e de evoluir.
  
 Com estas palavras deixo a minha vibração de altura
celestial e superior, Martin Luter King.
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 Todos unidos e convictos, pensamentos elevados nos espíritos do Astral
Superior, unidos em pensamentos e com tudo isto, vão conseguir desfraldar a
bandeira da espiritualidade.
  
 É uma constatação espiritual e com muita esperança, num trabalho coeso
deste grupo, que renasceu para aprimorar os sentimentos, para poderem ter a
capacidade de levar essas lições a todos os cantos do mundo físico.
  
 Estamos todos unidos com o objetivo de fazer o bem junto desta frota
capacitada e com desejo de alcançar os horizontes espirituais mais elevados, no
cumprimento dos deveres, que não são materiais mas espirituais.
  
 Terão a riqueza espiritual, verificado o empenho e a dedicação de todos
aqueles que se encontram envolvidos com esta missão especial; de fazer o
bem, de limpar o planeta Terra e de levar palavras amigas a todos aqueles que
sofrem, para que possam levantar e reconhecer a objetividade pela qual vieram
no mundo físico.
  
 Confiem todos nessa bandeira que vai ser desfraldada através das vossas
concentrações, com procedimento nobre, porque todos aqueles que trabalham
num procedimento como este, conseguem chegar ao alto do nível espiritual,
com o dever escalado, com os espíritos da plêiade do Astral Superior.
  
 Continuem fortes e dedicados ao rumo que traçaram e não se descuidem de
irradiar ao mundo inteiro, porquê este é o objetivo principal dessas reuniões,
para que possam ter um designo promissor para levar em frente esta batalha,
invencível.
  
 Tenham todos nas mãos os eflúvios e o pensamento elevado sempre, para que
possam alcançar o objetivo em que foram incumbidos com os espíritos de
maior evolução.
  
 Deixamos nosso envolvimento superior em que se encontram, com as nossas
irradiações amigas, Humberto Rodrigues.
  
  



 Para a sensação vivida pelos espÍritos que aqui se encontram, todos estão a
receber uma aragem dos mundos astrais superiores para que possam ser
soldados fidedignos a trabalhar sobre a condução dos espíritos do Astral
Superior.
  
 Podem afirmar que as nossas palavras vindas dos mundos astrais
conseguem levar a todos na direção retilínea sobre a orientação dos
mundos astrais porque sabemos que todos conseguem e dependem do
pensamento do plano físico.
  
 Devem sempre elevar os pensamentos aos mundos astrais superiores para
receberem conforto, para receberem firmeza e determinação no empenho
em que todos estão a seguir e sabemos que com o amor e a dedicação
estendidos nos mundos superiores, conseguirão vencer esta etapa difícil.
  
 Podem todos confiar e elevar os seus pensamentos aos mundos astrais
para que consigam realizar o desejo maior que todos escolheram, porque
todos estão na sintonia firme dos espíritos do Astral Superior para poder
realizar este sonho tão desejoso e trazer todos com muita transcendência
espiritual para este mundo terráqueo que sofre.
  
 O sofrimento é elevado e se o planeta Terra conseguisse gritar fundo
pedindo socorro, tinham gritado, porque sofre muito, até mesmo os seres
da natureza, como plantas, animais e todos que se encontram aqui
sofrendo, andando de um lado para outro, para que possam receber
aragens dos mundos astrais superiores mas as vêzes é difícil porque, dado a
perturbação terráquea, é difícil aos espíritos superiores socorrerem todos
aqueles que sofrem e que gritam para a lierdade espiritual.
  
 Deixo a todos este grande envolvimento que se encontram em todos vós, a
minha irradiação de Luz e firmeza espiritual, Antonieta de Pina.
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 MENSAGEM INICIAL DE ANTONIETA DE PINA 



 Todos aqui reunidos vivem exatamente uma paragem espiritual, onde perto dos
mundos superiores, estão numa sintonia fina e sutil de amor ao próximo, de
acolhimento, vivem nas impulsões planetárias, nos sofrimentos onde os países em
guerra se digladiam com as injustiças que trazem nos conflitos. Uns querem
defender outros querem atacar mas não querem sentar a mesa para discutir o
que é melhor.
  
 A compreensão, o olhar carinhoso para cada sofrimento, para cada soldado que
explode em uma bomba, o olhar delicado, o abraço, o respeito, deveriam
prevalecer no planeta-escola Terra pois quem conviveu de perto com o sofrimento
das guerras pode saber o que está falando e quando os espíritos recolhidos nas
incurssões encontram a Luz do acolhimento, o abraço, toda a arrogância e
soberba, rolam como uma cachoeira de águas cristalinas, porque o espírito é Luz.
  
 O espírito não veio à Terra para se digladiar, veio para evoluir mas, os desafios
que encontramos no mundo físico, derrubam as bareiras astrais mas, é o caminho
da evolução.
  
 Muitos não querem entrar nos conflitos mas são obrigados por superiores que
não conseguem controlar a sua ânsia de poder e outros que são presidentes de
bom caráter são obrigados a se defender e a defender os seus povos.
  
 Trabalhei diretamente em vida física na condução e no acolhimento daqueles que
sofriam, era isso que eu sentia no meu âmago, no meu ser e cumpri aquilo que
mais a minha consciência mandava então, feliz em poder estar trabalhando com
todos nesta reunião de acolhimento às grandes almas sofredoras, posso sentir a
grandeza de todo um trabalho.
  
 Estarei, como sempre, ao lado de espíritos abnegados, de renúncia, que hoje
estão reunidos numa corrente vibracional de grande nobreza e amor fraternal.
  
 Com estas palavras, deixo a todos o meu acolhimento, o meu abraço e irradiem
para que tenham força e sempre coragem na felicidade de ajudar o seu irmão em
essência, Diana Spencer, por Steve Jobs encerra esta reunião.
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 MENSAGEM INICIAL DE DIANA SPENCER



 A vida do espírito encarnado, pode se afirmar, não importa
como é vivida, desde que viva uma vida do bem e para o
bem... desde que leve uma palavra amiga aos necessitados.
Isso é o viver correto.
  
 Nós, enquanto na plêiade do Astral Superior corremos,
viajamos pelos 4 cantos para socorrer os desalentados, os
necessitados, aqueles que por indulgência, encarnaram
para seguir um propósito, uma missão, que deveriam ter
cumprido em outras encarnações, porém, tiveram o seu
retorno para que também compreendessem ao
desencarnar, o que de bom pode levar com os
ensinamentos da vida terrena.
  
 Estes ensinamentos, meus amigos, podem ser sofridos,
podem ser causticanes, porém, muitas vezes e em
determinadas regiões e locais, necessários para que o
espírito seja chaqualhado, seja alertado para que procure
nas próximas encarnações serem mais prudentes,
conscientes do que estão fazendo no mundo Terra.
  
 Todos sabemos que a evolução é obrigatória mas a
espiritualidade está no âmago de cada ser encarnado, na
sua própria evolução espiritual e esta não dá saltos, ela vai
de acordo com a necessidade de cada espírito, se elevando,
entendendo, tirando de si as suas mazelas.

61

 MENSAGEM INICIAL DE PADRE CÍCERO ROMÃO BATISTA
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  MENSAGEM INICIAL DE POMPEU CANTARELLI

 Os espíritos do Astral Superior só podem lançar fluidos diretamente
sobre o ser humano quando este, em pensamentos e emoções, está
ligado, está afinado com o Bem.
  
 A obsessão está para o espírito assim como os vícios estão para o
corpo. Essa ligação provém dos nossos pensamentos e atitudes afins.
Sabemos que o mundo Terra é um mundo depurador.
  
 Os seres encarnados devem observar que, quando se deixa a
matéria, ela se putrifica, transformando-se em outros agentes, porém
todos agentes deletérios não só da matéria como pensamentos afins
inferiores, atitudes, atos, todos estes negativamente, ficam
acrostados na atmosfera terrestre.
  
 O ser encarnado deve observar com atenção as suas ações do dia a
dia, para que não seja pego por essas ações deletérias do astral
inferior. Para isso, temos aqui as reuniões de espiritualidade superior,
conquanto, todos que participam se elevam em pensamentos e vão
se depurando dessas correntes astrais inferiores, desses fluidos
deletérios que na Terra são bombardeados simultaneamente a todos
aqueles que não sabem utilizar os seus pensamentos, que não
entendam que só a espiritualidade que dá conta de nos fazer
ultrapassar esta crosta fluídica, que está ainda agindo sobre este
planeta Terra.
  
 Pensamos e elevamos sempre em ações benéficas para que essas
reuniões continuem vibrando no espaço infinito, pois assim haverá
mais refrigério a todos os seres encarnados; Pompeu Cantarelli aqui
está deixando-vos os fluidos benéficos superiores a todos que se
encontram com pensamentos elevados.
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 MENSAGEM INICIAL DE CAMPOS SALES

 Quantos espíritos retidos foram encaminhados para os seus respectivos
mundos, onde fizeram jus, dependendo dos graus e das atitudes terrenas
que foram tomadas.
  
 Sempre lembramos que, para o pensamento não há fronteiras, que as
fronteiras são limitações terrenas onde as culturas se prevalecem em
cada continente e as guerras que ora acontecem nesse mundo tiram e
ceifam vidas inocentes; mas nem tão inocentes assim, pois todos
carregam no seu currÍculo espiritual, as tendências e os desafios que
precisam enfrentar, porém, entendemos que a crueldade ainda existente
nas guerras que antecederam até Jesus o Cristo, precisam ser mudadas
intensamente pelo próprio ser e pela espiritualidade superior.
  
 As fronteiras precisam ser abertas para a fraternidade, para o bem e
para o entendimento mútuo entre as nações. 
  
 Trabalhamos muito intensamente para que tudo isso ocorra num futuro
não muito distante, entretanto, implementá-las necessita de
pensamentos firmes, de benevolência para ajudar os ignorantes, para
trabalharmos aquele que não têm a compreensão de que a evolução
precisa ser feita com tranquilidade, compreensão e solidariedade, não
entregando-se à guerras de latrocínio.
  
 Este trabalho é intenso e contamos com todos neste caminho a trilhar a
Luz espiritual, a Luz de Jesus, o Cristo.
  
 Trafeguemos bem, lutemos sempre pelo Bem pois isso é o que vamos
levar, ajudando nosso irmão em essência e esclarecendo sempre na Luz e
no entendimento que as guerras precisam sumir deste planeta, este
planeta precisa estar de bem para espíritos que voltarem, terem a Luz do
entendimento, do conhecimento e do esclarecimento. 
  
 Deixo meu abraço fraternal, Campos Sales
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 MENSAGEM INICIAL DE LEÃO XIII

 Pensamentos bem elevados, vibrações superiores para que possam atingir o
Universo de Luz onde espíritos de maior clarão, de maior ação vibracional
possam chegar ao mundo Terra.
  
 Quando as correntes formadas desta espiritualidade, com pensamentos afins e
elevdos, nos dão condição suficiente e necessária para que possamos atingir este
mundo, ainda tão deletério, pela falta de muitos esclarecimentos, de preparação
espiritual, do não entendimento de que a moral, a ética, de que o valor do ser
humano está em cada um e é preciso olhar para si próprio e se perguntar sobre
o que já fez para si mesmo, o quanto evoluiu, o quanto não... aparar as arestas
da maldade, substituindo-a pelo bem, aquele bem de amor que Jesus, o Cristo
nos ensinou, colocou ao mundo há muitos séculos.
  
 Nos parece, porém, que a humanidade ainda não entendeu, por ainda ser muito
materializada; cultivando interesses somente materiais, que corrompe o seu
pensamento para o bem, o seu pensamento de Luz e quando o espírito vêm para
este mundo, vêm designado às suas missões, a cumprirem à risca o que foi
prometido no seu mundo, então, aqui estamos, pela oportunidade dessa
corrente superior; não só eu como outros espíritos superiores, que aguardavam
esta corrente conectada com a Luz, a Luz do Astral Superior, a Luz de Jesus, com
a vibração que ora viemos sentindo e nos alegrando porque há muito era
necessária.
  
 Saibam que a vibração fluídica do mundo Terra está muito ésada, deletéria, isto
impede que os espíritos aqui retidos, não consiguam atingir o que é necessário
para alçarem ao seus mundos de Luz; precisam de auxílio, como este que está
acontecendo agora, portanto, amigos, aqui não se pode deixar de valorizar
determinadas religiões, aqui se fala de espiritualidade, de amor ao próximo e a si
próprio, porque não damos o que não temos, precisamos acalorar o nosso
coração e acalentar com serenidade mas acima de tudo, com amplitude
espiritual.
  
 Deixo aqui a minha vibração de Luz, de amor, do Astral Superior, agindo de lá
mas agora mais próximo, através dessas vibrações superiores, Leão XIII.
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 MENSAGEM INICIAL DE AMILCAR LOPES CABRAL

 Estamos aos poucos preparando este grupo para que possam
visualizar e sentir em vossos espíritos a beleza e a transcendência
desses maravilosos trabalhos em que todos se encontram
empenhados.
  
 Estamos cada vez mais a ampliar os vossos horizontes espirituais
para que possam enxergar de perto o grande trabalho que
decidiram fazer dento desta doutrina espiritualista.
  
 Eu também estou cá a ajudar-vos e a incentivá-los cada vez mais,
para poderem se sentir como soldados do bem, soldados da
espiritualidade superior e assim vamos depositando, dia após dia,
incentivos banhados com a luz astral para poderem vivenciar a
grandeza do trabalho de todos que aqui se encontram empenhados.
  
 Sabemos que há muitos que estão confiantes nos espíritos do Astral
Superior, caminham como soldados valorosos deste plano físico,
estou aqui também para incentivá-los, estão a trabalhar por uma
causa justa, a causa da espiritualidade que abraçaram.
  
 Eu, na vida física fui um soldado valoroso para o bem de todos os
homens que se encontravam empenhados na batalha que
enfrentamos por muitos anos e através de tudo isso, pela ganância
dos homens foi-me retirada a vida. Para mim foi a salvação, pois já
estava cansado, cansado de lutar, cansado de fazer os homens
perceberem a sua essência e o valor da batalha em que se
encontravam empenhados. 
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 Recebi sempre aragens dos mundos astrais; no início não
sabia qual era o valor daquela frescura que eu sentia, era um
incentivo muito grande para mim. Como os homens já não
queriam suportar tanto trabalho, fui envolvido numa
atrocidade muito grande, mas agora o mundo está um pouco
mais claro porque esta doutrina espiritualista também está a
trabalhar amplamente e cada vez mais vai encontrando
espaço para suas ações.
  
 Podem confiar nessa grande batalha em que se encontram,
porquê é a batalha do Bem; o bem é o que sempre vence
todas as contingências desse plano físico e quando o homem
trabalha para o bem, está sempre envolvido na Luz de Cristo
e quando assim agem, recebem as aragens e efluviações dos
mundos astrais para poderem se sentir fortes e caminhar
como soldados valorosos.
  
 Cada um de nós vêm a este mundo com uma missão, muitos
não sabem aproveitar-se dela mas aqueles que têm a visão
ampla, conseguem discernir qual é o bem e qual é o mau,
caminham com os passos firmes na direção do bem porque
são sempre irrigados com as efluviações dos mundos astrais
para poderem ter a certeza do dever cumprido, da vitória
que chegará com muita batalha mas será uma realidade
superior.
  
 Deixamos a todos nosso envolvimento superior, coragem
férrea para avançar com o pensamento elevado e com os
passos frmes na direção do bem. 
  
 Deixo-vos a minha irradiação e essas poucas palavras
incentivadoras, Amilcar Lopes Cabral.
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 MENSAGEM INICIAL DE PUREZA DE
MORAIS CABRAL

 O caminho do Bem é um caminho florido, de perfumes
aromáticos, incentivadores. Na aragem espiritual da qual
participam, trazendo a tranquilidade, a paz e o acolhimento
a almas desesperadas, ignorantes da vida fora da matéria,
que caminham em sofrimento por este planeta-escola,
juntos buscam derrubar aqueles que praticam o bem,
porque não conseguem compreender que a vda transcende
em dimensões de paz e tranquilidade.
  
 Andaram no planeta Terra envolvidos na materialidade e na
ganância, usando suas faculdades espirituais,
principalmente as mediúnicas afloradas, para benefício
próprio e nisso, vão sendo envolvidos numa rede fluídica
deletéria na qual a vibração vai caindo e baixando cada vez
mais, se enlameando na materialidade.
  
 Tantos médiuns que transitam por este mundo, que
poderiam estar trabalhando em benefício da humanidade,
pois se programaram em mundo astrais, se entregam à
materialidade e o vil metal nos quais derrubam a sua
frequência e assim, vão perdendo a energia e a vida
anímica, ao contrário daqueles que buscam trabalhar para o
bem e assim, sua vibração espiritual acança uma frequência
inigualável.
  
 Os médiuns que trabalham na espiritualidade superior,
dedicados e conhecedores da sua missão, entendem
perfeitamente aquilo que falo.
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 Essa energia vai abrangendo e abraçando seres
encarnados e desencarnados pois nós, de mundos astrais,
vamos efluviando nossos médiuns para que eles tragam o
amor e o acolhimento àqueles que o cercam; muito não
entendem mas os nossos instrumentos mediúnicos
entendem e com isso, recebendo as intuições, vão
abraçando a cada um, juntamente conosco, para o
crescimento espiritual.
  
 Infelizes aqueles que não conhecem o Bem, que não usam
as suas ferramentas para o trabalho de acolhimento, mas é
assim, os desafios terrenos não são brincadeira, é preciso
estudo e aprimoramento e nós reconhecemos em nossos
instrumentos a renúncia, reconhecemos que estão firmes e
fortes na batalha, como soldados na linha de frente, com a
ajuda dos companheiros e apoiados nos esteios, vão
ampliando todo o trabalho de incurssões no planeta Terra.
  
 Com essa orientação e o meu incentivo espiritual, deixo o
meu abraço fraternal a todos que estão trabalhando de
frente neste trabalho tão pioneiro e bonito, Pureza de
Morais por Steve Jobs encerra esta reunião.
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 MENSAGEM INICIAL DE PEDRO LESSA

 Sempre que há um grupo reunido com vontde forte e com amor universal, tudo
acontece a bom termo e com bom censo. 
  
 As reuniões que ora estão acontecendo, nos trazem aqui o sentido de também
participar dos fluidos edificantes que ora estão sendo espargidos por todo o Universo
e no mundo Terra abrem-se portais longínquos de mundos de Luz.
  
 Quando essa corrente vibra, trazem para cá espíritos com a vontade forte que
sempre trabalharam para o bem da humanidade, dos desencarnados, corrigindo
falhas, orientando, colocando no caminho certo aqueles que tanto precisam, que
ainda se encontram na ignorância de não saber , de não conhecer uma vida espiritual
que ainda estão no caminho mas muitas vezes, por caminhos escuros, por não terem
o conhecimento, não terem vibrações em que possam atingir o seu esclarecimento
espiritual, nas suas intuições, porque assim fazemos quando chegamos neste mundo. 
  
 Aqui é a prova de que a vida espiritual é a única, meus amigos, porque somos todos
espíritos encarnados em transição contínua para que possamos seguir em frente na
nossa evolução.
  
 Quando digo que há toda uma egrégora de espíritos, porque autorizados somos a
chegar até vós para sentir e deixar os nossos fluidos pois há muito o que fazer, há
muito que se trabalhar e quanto mais fortalecido for este grupo, mais orientações o
mundo, as pessoas terão para ouví-las, para seguí-las porque graças a este grupo,
estamos aqui retornando com muita força, com muita garra, com muita convicção
porque só assim entendemos que o amor celestial, o amor de Cristo, incondicional a
todos se faz presente nos quatro cantos do mundo.
  
 Estamos aqui numa reunião de amor, entregando cada um o seu melhor, podem ter
certeza que estão sim sendo beneficiados por cada trabalho, por cada fagulha de
sentimento e vibração emitda porque nada no universo fica sem o seu retorno e
quando dizemos isso, também estamos dizendo da gratidão, do fortalecimento do
seu espírito a cada dia porque a cada reunião, se fortalece mais, se ganha mais
energia, ficam mais preparados para elevar mais a frente este trabalho tão
maravilhoso.
  
 Deixo aqui as minhas vibrações de Luz, Pedro Lessa.
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 MENSAGEM INICIAL DE JOÃO BATISTA COTTAS

 Nós, da plêiade, observamos a força de vontade
de todos, de todos que estão participando desta
grande reunião que ora acontece.
  
 O livre-arbítrio voltado para o bem falou mais
alto. Todos devem saber que um passo para sua
própria evolução foi dado, optaram para
trabalhar para o bem e não ficar até tarde
“gandaiando”, em uma data, em um dia deste, o
desencarne por conta de drogas, bebidas,
automéveis acontece.
  
 É de suma importância uma reunião como essa,
uma reunião forte, com todos voltados para a
limpeza da atmosfera que tanto necessita, que
tanto precisa Estamos felizes e muito orgulhosos;
daqui estamos proparando para que a expansão
dessa doutrina aconteça.
  
 Observamos a dedicação de todos, de todos que
participam. O dirigente irá receber as intuições
necessárias para que isso ocorra, João Batista
Cottas.
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 ÚLTIMA MENSAGEM RECEBIDA DE PADRE NTONIO VIEIRA EM
REUNIÃO ESPIRTUALISTA DE 31 12 2023.

 Os espíritos esclarecidos, ao caminharem pela sua trajetória evolutiva,
neste plneta altamente densificado, encontram inúmeras dificuldades.
Mesmo os esclarecidos e estudiosos, muitas das vezes, se deixam
envolver pelas vibrações deletérias. Podemos dizer que é até natural pois
a sensibilidade já inserida em sua essência só vê o bem. Ele olha para o
seu semelhante e quer ajudar pela empatia envolvida para agregar a
todos. 
  
 Inocentemente, se atrapalha neste bem direcionado, pois a sua essência
já está trabalhada e não se enganem, meus caros amigos, o sofrimento
ainda é maior, pois com sua bondade já lapidada, não consegue enxergar
no outro o lobo por traz da pele de cordeiro e com isso, desestutura seu
campo fluídico, êle não consegue acreditar que o outro possa lhe
prejudicar. 
  
 Temos no planeta Terra inúmeros exemplos, o maior deles foi Jesus;
sabendo do mau que lhe queriam, não conseguia de forma nenhuma
prejudicar nem mesmo aqueles que o traíram e assim é o caminhar do
esclarecido no planeta-escola Terra.
  
 Trabalhando diuturnamente sua essência dentro das nossas correntes
vibracionais, o ser vai se melhorando a cada dia porque êle raciocina,
reflete nas suas dificuldades, nos seus erros, buscando lapidá-los dentro
dos conhecimentos da espiritualidade. 
  
 Essa é uma maravilha mas precisamos esclarecer os que ainda habitam,
num mundo de diversas classes espirituais que onde existe um poste de
luz, as libélulas estão em torno querendo apagar e destruir esta luz, por
ignorância meus amigos; portanto, os conhecimentos espiritualistas já
inseridos na essência de cada um, são maavilhosos devem ser sempre
praticados para o bem mas é preciso atenção, porque lobos em pele de
cordeiro estão no entorno de todos.
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 O cuidado para não se entregarem demais e estarem
preparados para fazerem o bem sem se prejudicarem, é
assim que nós, da espiritualidade superior queremos de
todos.
  
 Busquem sempre a atenção às tentativas de
envolvimento das não-afinidades pois elas maltratam,
sabemos disso, pois a sensibilidade de cada um está
muito aguçada.
  
 Como sempre, estamos ao lado de todo,s dando
assistência e lhes intuindo para melhor se conduzirem
dentro das nossas reuniões, estejam firmes e coesos na
transitoriedade da passagem terrena de tempo, pois este
tempo é precioso para cada um de vós e sabendo utilizá-
lo estarão crescendo espiritualmente dentro de uma
corrente vibracional de alta freqência neste mundo de
escolaridade.
  
 Com esta orientação, com este incentivo e esclarecimento
espiritual, deixo o meu abraço fraternal , de acolhimento,
de paz e de tranquilidade, Pdre Antonio Vieira, por Steve
Jobs encerra esta reunião.



 Finalizamos a coleta das principais manifestações iniciais dos
colaboradores astrais participantes dos primeiros seis meses
de atividades do Grupo Espiritualismo Racional e Científico
Cristão.
 Trouxeram muitas palavras de incentivo, também,
procuraram desmistificar certos tabus com relação a estigmas
desprovidos de fundamentação teórica, de que este ou aquele
espírito não pode mais se manifestar através de médiuns,
mesmo em correntes fluídicas bem formadas...
  
 Mostraram e enfatizaram a importância da arte do bem-
pensar para o bem-atrair, tão enfaticamente divulgada por
Luiz de Mattos ao longo destas décadas.
  
 Trata-se do primeiro de uma série de e-Books onde
anualmente reuniremos as principais manifestações da
espiritualidade superior para o merecido deleite dos que
conseguirem acesso a este material, sempre disponibilizado
gratuitamente em nosso site www.erccristao.top
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 PALAVRAS FINAIS
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